
Bagno di folla per la Sigma Coatings 

15 settembre 2009 - Tanta gente ieri sera per la presentazione ufficiale della 
nuova Sigma Coatings Montegranaro. Spettacolo musicale con gli Spaghetti 
Detroit, la linea d'unione con Veregra Street, i cori dei tifosi, ricordi ed 
emozioni concentrati in una serata, le parole del presidente Basso, del sindaco 
di Montegranaro Gismondi e di quello di Porto San Giorgio Agostini con la 
promessa di risolvere la questione parcheggi al palazzetto. Poi la nuova 
provincia di Fermo, il saluto degli storici tifosi del Monte, senza dimenticare lo 
scrosciante applauso per la Premiata, che lascia il ruolo di main sponsor dopo 
11 anni di successi assurgendo a quello di "secondo sponsor", in luogo di 
Sigma Coatings. Acclamazione generale per i manager presenti della 
multinazionale che conta 41.000 dipendenti in tutto il mondo, standing ovation 
e luccichio agli occhi per le parole di Lelio Di Rosa. Poi il clou della serata con la 
presentazione dei giocatori, sottofondo musicale e coro incorporato dei 
Rangers 76. Parlano Cavaliero, Antonutti, Marquinos e Lechtaler, poi è la volta 
di Fabrizio Frates visibilmente emozionato dall'accoglienza. Sfila tutto lo staff, 
ci sono le parole di Edo Trapè e il saluto di Mauro Lucentini, che per motivi 
famigliari e professionali lascerà il ruolo di speaker ufficiale. Ma, 
consentitecelo, siamo a chiedergli ufficialmente un nuovo sacrificio, perchè 
quello del tavolo è un ruolo delicato ed importantissimo. Oggi giorno di riposo 
per la squadra, domani altri giorno importante, arriva l'ultimo tassello della 
squadra ovvero Dejan Ivanov, ma soprattutto a Senigallia c'è la rivincita con la 
Scavolini battuta in finale a Jesi, un altro test per verificare i progressi del 
gruppo contro una squadra assetata di rivincita.  

 

Basso: "Il territorio merita alti livelli" 
Il presidente alla presentazione del roster: "La squadra ci è costata sacrifici, è 
vero, ma li abbiamo fatti con piacere". Il sindaco di Porto S.Giorgio Agostini: 
"Sentiamo la Sutor anche nostra: investiremo ancora molto sul Pala Savelli" 

 

Montegranaro (Fermo), 15 settembre 2009 - Per la presentazione ufficiale 
dei giocatori della Sigma Coatings grande festa ieri sera nella storica palestra 
di Montegranaro: quella che è stata teatro delle tante indimenticabili battaglie 
della Sutor nelle serie inferiori fino alla promozione in Legadue e, quindi, in 
serie A. 



  

Erano attesi gli sponsor, la Provincia, i pubblici amministratori di 
Montegranaro, i sindaci dei comuni limitrofi, naturalmente i dirigenti della 
società, i componenti dello staff tecnico e soprattutto loro, i giocatori, 
beniamini dei tifosi e di tutta la gente di Montegranaro. Una festa allietata 
anche dallo spettacolo degli artisti di Veregra Street.  
Degli interventi, il più atteso era ovviamente quello del presidente della Sutor, 
Tiziano Basso. 

  

Ci ha anticipato che avrebbe parlato di: "Quelli che saranno gli obiettivi 
della prossima stagione e dei sacrifici fatti anche quest’anno per allestire una 
squadra competitiva per la salvezza. Vogliamo fare ancora bene come negli 
anni passati perché questa società e questo territorio meritano di restare a 
questi livelli". 

  

Il sindaco di Porto San Giorgio, città che ospita le partite interne e che la 
Sutor critica perché non terrebbe nella giusta considerazione la squadra, si 
riservava di dare, ieri sera, un importante annuncio ai tifosi gialloblu: «In 
primo luogo – afferma – rigetterò l’accusa che noi non teniamo nella giusta 
considerazione una squadra che amiamo e sentiamo nostra, e che vogliamo 
che resti a Porto San Giorgio. 

  

Prova ne siano gli investimenti fatti nel PalaSavelli: prima 50 mila euro 
per alcune sistemazioni e poi altri 100 mila per il rifacimento del parquet. Ma 
oltre a ciò, e questo sarà il mio annuncio, provvederemo a realizzare i 
parcheggi. Proprio ieri ho preso accordi con il proprietario di un’area di 10 mila 
metri quadri prossima al palasport perché realizzi posteggi, per circa 400 auto, 
che poi come amministrazione comunale prenderemo in affitto. Saranno gratis 
per i tifosi. 

  

E’ per loro che lo facciamo, perché costituiscono un pubblico favoloso. In 
questa operazione cercherò di coinvolgere anche il comune di Montegranaro 
con il cui sindaco mi vedrò domani (oggi, ndr)". 

  

Questa proposta del primo cittadino sangiorgese riuscirà a far tornare il 
sereno nei rapporti tra la Sutor e l’amministrazione sangiorgese? Tutti lo 
auspicano, così come auspicano che le polemiche vengano abbandonate, e che 



al centro dell’attenzione vi siano solo loro, i giocatori e la squadra, una squadra 
che quest’anno sembra promettere imprese ancor più prestigiose di quelle 
degli anni passati. 

  

Basti considerare che in una delle sue prime uscite, pur priva di Hite, Ivanov e 
Onganeat, ha battuto a Jesi prima e la consorella Pesaro, che veniva considerata più forte, poi. Non 
male se si pensa che l’anno scorso, sempre in precampionato, la Sutor subì ad opera della Scavolini 
una cocente sconfitta ad Urbino. Altri tempi. Ma già domani si replica a 
Senigallia quando la Sutor e la Scavolini si troveranno di nuovo faccia e faccia. 

Silvio Sebastiani 

 

 


